## El Hospital de Cerdanya cumple una década como ejemplo de cooperación europea

Alp (Girona), 8 nov (EFE).- El Hospital de Cerdanya, un centro transfronterizo que comparten la sanidad española y francesa, cumple una década como ejemplo de cooperación europea, según las autoridades presentes este viernes en un acto de conmemoración en Alp (Girona).

Alp (Girona), 8 nov (EFE).- El Hospital de Cerdanya, un centro transfronterizo que comparten la sanidad española y francesa, cumple una década como ejemplo de cooperación europea, según las autoridades presentes este viernes en un acto de conmemoración en Alp (Girona).

La consellera de Salud, Olga Pané, ha recordado que se trata de un espacio "único en Europa tanto por su gobernanza y funcionamiento como por su financiación, compartidos por dos países de la Unión".

Pané ha subrayado que el centro, ubicado en Puigcerdà (Girona) ofrece "atención sanitaria accesible y de altísima calidad a ciudadanos a los dos lados de la frontera".

"Una apuesta tranfronteriza valiente en su día que hoy es ya una referencia a nivel europeo y un símbolo de cooperación sanitaria, gracias sobretodo a la labor de sus profesionales", ha añadido.

El conseller de Unión Europea y Acción Exterior, Jaume Duch, ha estado presente también en la conmemoración del décimo aniversario y ha indicado que el Hospital de Cerdanya se pensó "como un ejemplo visible de lo que tenía que ser la cooperación entre el norte y el sur, una cooperación basada en el interés común".

Duch ha destacado también que el centro es "un modelo de solidaridad, porque fue financiado en un 60 % por la Unión Europea, y una muestra de lo que se puede hacer en el marco de las relaciones interpirenaicas".

El director general del hospital, Xavier Conill, ha explicado que los retos de futuro pasan por el desarrollo de servicios de proximidad y ha destacado que la instalación es prueba de "como la colaboración en el marco de la Unión Europea puede tener un impacto directo, positivo y esencial en la vida cotidiana de los ciudadanos".

Su adjunto, el francés Grégory Guibert, ha apuntado también a este ejemplo "del éxito de la cooperación entre catalanes y franceses, que ofrece atención

sanitaria completa, segura y de calidad a los ciudadanos de ambos lados de la frontera en un territorio montañoso y alejado de los grandes centros".

La celebración de este décimo aniversario coincide con la que tuvo ayer en Barcelona de los veinte años de la Eurorregión Pirineos Mediterráneo.